

II-3859 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates
XIV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 1927/J

1978 -06- 15

A n f r a g e

der Abgeordneten BRANDSTÄTTER, Suppan
und Genossen
an den Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend Ausbau der Südautobahn

Jüngste Verkehrszählungen haben einen überdurchschnittlichen Verkehrszuwachs im Zuge der Südautobahn ergeben. So ist der durchschnittliche Tagesverkehr in Traiskirchen von 1976 auf 1977 um 27% angestiegen. Hartberg hat einen Zuwachs von 10% innerhalb des letzten Jahres zu verzeichnen! Das sogenannte Investitionsprogramm des Bundes gibt keinerlei Hinweis auf konkrete Ausbauvorhaben im österreichischen Bundesstraßennetz. Ein Ausbaukalender mit genauer Bezeichnung der Streckenabschnitte, der Ausbaudaten und den Termin für die jeweilige Verkehrsübergabe, wie es ihn in der Schweiz gibt, konnte der Bundesminister für Bauten und Technik offensichtlich nicht erstellen.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Bauten und Technik nachfolgende

A n f r a g e :

- 1) Wie lauten die einzelnen Bauabschnitte der Südautobahn zwischen Grimmenstein und Hartberg?

- 2) Wann wird der Bau der einzelnen Streckenabschnitte in Angriff genommen und wann ist mit der Verkehrsübergabe zu rechnen?
- 3) In welchem Streckenabschnitt erfolgt ein Vollausbau und in welchem ein Halbausbau?
- 4) In welchen Abschnitten und für welchen Zeitraum muß die Bundesstraße die Autobahnfunktion übernehmen und welche besonderen Ausbaumaßnahmen (Sicherungsanlagen wie Notrufsäulen, Auflassung von Kreuzungen, etc.) sind für diesen Fall vorgesehen?
- 5) Wann wird der Streckenabschnitt Grimmenstein - Seebenstein dem Verkehr übergeben werden?